
Acta 1 Ordinaria 01/09/2015 

HUGO GUITRON GONZALEZ 
 

1. ASEO PUBLICO 
2. NOMENCLATURA 
3. PARQUES Y JARDINES 
4. ESTACIONAMIENTOS, CALLES Y CALZADAS 

 
Acta 2 Ordinaria  14/09/2015 

 Platicó con el Dir. de Obras Públicas para iniciar trabajos lo más pronto 

posible. 

 Se necesita re bacheo en diferentes calles del municipio. 

 Se necesitan señalamientos en varias calles de la ciudad. 

 Re bachear algunos ingresos  a  El Grullo, que están en mal estado y dan 

mal aspecto. 

 Nomenclatura: a muchas calles les faltan nombres y es necesario que se 

tengan para facilitar la localización de los domicilios. 

 Parques y Jardines: Se inició la poda de los árboles en la Alameda y otras 

partes de la Ciudad y mantenimiento de los parques y áreas verdes. 

 Aseo público. Es necesario reactivar la separación de desechos orgánicos 

e inorgánicos. 

 Respecto a este informe el Dr. J. Jesús Chagollán Hernández 

manifiesta que se tiene planeado re bachear las calles con 

empedrados en malas condiciones, contratando cuadrillas para 

conservar las calles en buen estado. 

 Respecto a la rehabilitación del pavimento del periférico   se hizo un 

presupuesto de $ 170,000.00 (ciento setenta mil pesos 00/100 m. n.) 

para reparar desde la Glorieta de  la entrada a El Grullo, viniendo de 

Ayuquila hasta la  Glorieta salida a El Limón, así mismo se está 

planeando reparar todos los ingresos a El Grullo, para antes de las 

Fiestas de Enero de 2016, se está planeando efectuar un cambio 

paulatino  de  parquímetros  digitales que den un mejor servicio. 

Acta 3   Ordinaria   6/11/2015 

 Señala que hizo recorrido por El Grullo para ver las necesidades que 

se tienen, indicando la urgencia de activar campaña de separación 

de basura. 

Acta 5   Ordinaria    28/11/2015 

 Calles y Alameda:  

o Manifiesta que se tiene en el Jardín Municipal unas áreas sin pasto, así 

mismo comenta que se tienen 2 personas para el aseo del Jardín 



Municipal y la Alameda, por lo que sería bueno si se puede contratar una 

persona más para que instale el pasto. 

Parquímetros: informa que el director de reglamentos le comunico que en promedio se 

recaudan $ 52,000.00 (Cincuenta y dos mil pesos 00/100 m. n.) mensuales. Por lo que 

pregunta en que se está utilizando dicho recurso, manifestando el Dr. J. Jesús Chagollán 

Hernández que se utilizan en Beneficencia Social (Medicamentos, traslados, etc.). 

Acta  8 Ordinaria   23/12/2015 

o Manifiesta que es conveniente hacer reuniones de trabajo todos los 

regidores para que se aborde la problemática del municipio y se hagan 

propuestas de solución. 

 

Acta  9  Ordinaria 13/01/2016 

Señala que es necesario inicien obras en calles: 

o Leona Vicario, ver si se van a   continuar. 

o Siguen faltando lámparas en la calle Hidalgo. 

o Solicita se perifonee para limpia de basura de calles. 

 

Acta 10 Ordinaria   29/01/2016 

a) C. HUGO GÜITRON GONZALEZ 

Manifiesta que varias personas le han pedido pavimentación de calles, por mencionar 

alguna la calle Municipio Libre, señalando que ya se tiene el comité de obra desde la 

administración pasada, dando a conocer un recibo de depósito reciente para dicha 

pavimentación.  Se le hizo la recomendación de que nuevamente se llevara a cabo una 

reunión de información de las condiciones y precios actuales y que no se hagan depósitos 

hasta en tanto no se tenga seguridad de las cosas. 

 

Acta 11 Ordinaria    24/02/2016 

b) C. HUGO GÜITRON GONZALEZ 

 Manifiesta que se necesita una limpieza general del municipio. Así mismo 

comenta que se tienen muchos lotes y casas sin limpiar, por lo que sugiere 

se limpien y se les cobre a los dueños. 

 Comenta que se necesita efectuar el re bacheo en tramos de carretera. 

 Comunica que la empresa INCALPA ofrece asesoría para utilizar cal en vez 

de balastre, para abaratar la pavimentación de calles. 

 



 

Acta   15   Ordinaria               5/04/2016 

c) C. HUGO GÜITRON GONZALEZ          

 Manifiesta que se pretende desarrollar un programa de parquímetros, los 

cuales seria ampliar y cambiar por digitales mismos que se podrían pagar 

por sí mismos, en 2 años. 

 Informa que se tienen calles con basura. 

 Pide que el Departamento de Obras Publicas diseñe en áreas libres del 

Ayuntamiento obras de recreación, así mismo manifestando que se debe de 

recoger los escombros al terminar las obras. 

 Manifiesta que en la calle Hidalgo hay muchos baches, así mismo solicita 

poner especial cuidado a los ingresos de la ciudad. 

 

Acta 17 Ordinaria       10/05/2016 

 Manifiesta que se sigue tirando basura en las calles y en diferentes lugares de este 

municipio. 

 

Acta 19 Ordinaria      24/06/2016 

Respecto al aseo público comunica que se dieron tres charlas en la Escuela Agustín Melgar. 

 

Acta 20   Ordinaria      19/07/2016 

Manifiesta que en el municipio se tienen muchos árboles en las calles, pero no se da abasto 

el Ayuntamiento en podar. 

 

Acta 21 Ordinaria     26/08/2016 

• Acuerdo 2018/114 Manifiesta respecto a la comisión encargada con relación al 

Fraccionamiento El Pedregal. que este cumple con los requisitos de la empresa, por ID que 

hace mención a los nombres delas calles propuestos por el fraccionador: 

 

 

No. Nombre del 

proyecto 

Nombre 

propuesto 

1 VL-01 Gema 

2 VL-02 Cuarzo 



3 VT-01 Privada Jade 

4 VL-03 Jade 

5 VL-04 Topacio 

6 VT-02 Zircón 

7 VT-03 Zircón 

8 VL-05 Obsidiana 

9 VL-06 Amatista 

 

 

 

 

Por unanimidad de 8 Regidores presentes de 11que integran este Ayuntamiento 2015-

2018, se acuerdan los nombres propuestos por la empresa, para el Fraccionamiento El 

Pedregal. Presenta la propuesta del Reglamento de Parques y Jardines para el Municipio 

de El Grullo y el Reglamento Municipal para el Manejo de Desechos Sólidos y Limpieza 

Publica, para que sean analizados y próximamente en su caso autorizados. 

 

Acta 24 Ordinaria           29/09/2016 

Acuerdo 2016/126 C. HUGO GUITRON GONZALEZ propone se acuerde que en el punto 

de participación de los regidores los demás compañeros no interfieran para no obstaculizar 

el desarrollo de la sesión, y si tienen algo que comentar al respecto lo hagan en el punto de 

asuntos varios. Por unanimidad de 11 regidores presentes de 11 regiones que integran este 

Ayuntamiento 2015-2018, se acuerda lo planeado por el regidor Hugo Guitón González. 

 

Acta 25 Ordinaria 28/10/2016 

Informa que ya se terminaron de limpiar las albercas el día de hoy. 

 


